

“La educación son las alas con las que vuelan los sueños”.

Proyecto para apoyar el programa de becas a favor de las niñas sin recursos de la escuela rural SAIS BASUNDHARA (Cuttack – India)

Diciembre/2024



1.- UBICACIÓN DEL PROYECTO.

La escuela rural *Sri Aurobindo Integral School Basundhara*" (SAIS en delante) está situada en Gatioutpatna, a 20km de Cuttack y a 40km de Bhubaneswar, la capital del estado de Odisha (India).

Distribuido en 20 acres de paisaje selvático a orillas del río Mahanadi, el terreno donado por el gobierno alberga la escuela y la residencia de estudiantes, así como un centro de mujeres víctimas de violencia de género o abandono, en el que más de la mitad de ellas tienen problemas psiquiátricos.

El colegio abrió sus puertas en 2011 y actualmente cuenta con clases desde 1º de Educación Primaria hasta la finalización de Secundaria asistiendo las chicas mayores que lo desean a un colegio cercano para estudiar bachillerato.

SAIS pertenece a la Asociación Basundhara, ONG fundada en 1985 y registrada bajo el Society Registration Act 1860 de India (<https://www.basundhara.org.in/>) que es nuestro socio local.

Solydarydarse colabora en este proyecto con la ASOCIACIÓN NIRUPA, inscrita en el Registro de Asociaciones del Ministerio del Interior con el número 621.649, y en el Registro de Organizaciones no Gubernamentales para el Desarrollo de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), con el número 3.503.

Foto de la Escuela SAIS -Bashundara:





2.- CONTEXTO EN EL QUE SE VA A REALIZAR EL PROYECTO.

Basundhara se inició como una casa de acogida tanto de niños abandonados como con problemas físicos o psíquicos. Posteriormente, ha ido ampliando su marco de actuación, y actualmente cuenta además del orfanato, **con la escuela SAIS**, el centro de acogida de mujeres, una residencia de ancianos, un dispensario médico y son responsables del CHILD LINE (servicio gubernamental de asistencia a niños en circunstancias difíciles, Basundhara les da cobijo, educación, vestimenta, alimentación y asistencia médica).

La escuela SAIS acoge a 80 niñas entre los 5 y los 17 años que son llevadas al internado por sus familias para recibir educación, alojamiento y manutención gratuita al pertenecer a los poblados de la zona o haber sido referenciados por los trabajadores sociales de los poblados cercanos.

Adjuntamos fotos de la escuela:

Aulas:



Dormitorio y entrada:





Las peques:



Las mayores:



4

El recreo:



Reparto de material escolar:



3.- NECESIDAD DEL PROYECTO.

La zona de influencia del colegio es un cinturón de poblados muy subdesarrollados, con habitantes sin recursos, y en donde las niñas no tienen ninguna opción de recibir educación. **Cuando una familia tiene recursos suficientes para mandar a alguno de sus hijos a la escuela, enviará a los varones, pero no a las niñas.**



Foto de casas del entorno donde viven las familias de las niñas:



Desde que abrió la escuela SAIS se ha ido corriendo la voz y muchas familias de la zona llevan a sus hijas a recibir educación gratuita y también para recibir una correcta alimentación e higiene algo que muchas veces ellos no pueden darles; y, en el caso de niñas que tienen que quedarse solas en la casa durante el día por trabajo de sus padres, también deciden llevarlas al internado por su seguridad.

Actualmente de las 80 niñas del colegio SAIS, tenemos (en la colaboración conjunta Solydarydarse-Nirupa) 35 niñas becadas y necesitamos ampliar ese número para el próximo curso.

4.- EXPLICACIÓN DEL PROYECTO.

Para financiar el mayor número posible de becas, estamos organizando por intermedio de unos de nuestros simpatizantes, un **CONCIERTO SOLIDARIO** en la sala **GRUTA 77** (gruta77.com), con una duración aproximada de 2 horas, el próximo día **16 DE FEBRERO DE 2025**, a las **19 horas**.

Se suman al proyecto de manera totalmente altruista:

A.- La sala **GRUTA 77** (con todo su equipo: (2 camareros, controlador de acceso, taquillero, técnico de sonido y jefe de producción).



B.- Las bandas que van a tocar: **ESCIPIONES** y **RAGE AGAINST THE MADRIZ**.

C.- Todo un equipo de colaboradores que han aportado su esfuerzo, tiempo y conocimientos (en especial Nico) de manera entusiasta; y el apoyo publicitario de la locutora de radio en KISSFm, Mar Montoro, y el actor español, Daniel Grao.

Las entradas están disponibles en Movingtikets.com, al precio base de **7€ (entrada normal)** y **10€ (entrada solidaria)**. Asimismo existen entradas en "Fila 0" para todos aquellos que no puedan acudir pero quieran colaborar con el proyecto.

5.- OBJETIVOS DEL PROYECTO.

- ✓ **Objetivo general:** Desarrollar la capacidad de las niñas beneficiarias, para que tengan una educación que las permita abrir un abanico mayor de posibilidades de futuro.
- ✓ **Objetivo específico:** Financiar el máximo número de becas posible, con un objetivo de 25.

6.- BENEFICIARIOS.

- ✓ Beneficiarias Directas: **25 alumnas, durante un año**
- ✓ Beneficiarios Indirectos: profesoras contratadas y familias de las alumnas.

7.- PRESUPUESTO.

La beca para todo el año por niña son 216€, que cubre:

- **Educación.**
- **Alojamiento y manutención durante todo el curso.**
- **Material escolar.**
- **Vacunas y revisión médica.**

Para conseguir las 25 becas el presupuesto total sería de 5.400€



8. EVALUACIÓN Y SEGUIMIENTO.

Este proyecto estará dirigido y controlado desde Madrid por Rosario García de Viedma (Presidenta de Nirupa) y Laura Giménez-Arnau (Coordinadora de proyectos de Solydarydarse).

El socio local en India es, como se ha dicho, la Asociación Bashundara, con quien estamos en continua comunicación:

- ✓ Responsable: Saila Behera (Directora ONG Basundhara).
- ✓ Dirección: Basundhara Nagar, Abhinab Bidanasi, Cuttack-753014, Orissa (India).

Para la correcta justificación de los fondos otorgados se presentarán informes y fotografías de las beneficiarias.

Se acompaña como Anexo, el modelo de la ficha que se envía para informar de cada niña.

Cuenta bancaria de la Asociación Sol y Dar y Darse:
TRIODOS BANK - IBAN: ES62 1491 0001 2220 3809 5622



MUCHAS GRACIAS



EJEMPLO DE FICHA DE BECA:

SRI AUROBINDO INTEGRAL SCHOOL BASUNDHARA FICHA DE ALINI B.....

Nombre: Alini B.....

Padre: Tuna B....

Madre: Nalini B.....

Fecha de Nacimiento: 13. 12. 2015

Fecha de admisión en la escuela: 25. 6. 2022

Estatura: 118 cm

Peso: 18 kg

Hermanos: 2 hermanos y 1 hermana

8

Foto de la niña	Foto de la niña
-----------------	-----------------

Alini es la hermana menor de Malini B..... Tiene una familia completa con sus padres, abuelos, dos hermanos y una hermana. Por otro lado, esta gran familia es también la razón de su intensa pobreza. La única fuente de ingresos es su padre, que se gana el pan para toda la familia tirando de un Rick Shaw alquilado. Su fuente de ingresos desapareció durante la pandemia de Covid. Su padre vino a solicitar el ingreso en nuestra escuela de sus dos hijas en junio 2022. A la edad de ocho años, Alini era completamente analfabeta y carecía de educación ya que su familia era demasiado pobre para enviarla a la escuela. Se tuvo especial cuidado en desarrollar su educación de acuerdo con su estándar de edad. Ahora ella está en III curso. Alini tiene una discapacidad especial; puede recordar las enseñanzas del aula, pero no puede escribir nada. Esto la beneficia en los concursos de preguntas organizados en nuestra escuela y está muy feliz de responder las preguntas del cuestionario.

Desde su inocencia infantil le hace feliz hacerle las preguntas a su padre cuando hablan por teléfono y cuando su padre no puede responderlas, ella se siente orgullosa, y su padre también está encantado de encontrar que su hija ha aprendido más que él.

Alini tenía un problema de enfermedad grave de la piel. Debido a la extrema pobreza su familia no pudo consultar al médico antes de venir aquí. Ahora aquí, después del tratamiento adecuado, se curó, pero eventualmente aparece debido a razones desconocidas y tenemos que darle de nuevo el tratamiento.

Es una chica de buen carácter y comportamiento, también obediente con sus mayores y afectuosa con las menores.